

サロン・あべの

サロン あべの NO.7

発行日 昭和62年1月24日

発行者 サロン あべの運営委員会

あけまして

おめでとう

ござります

皆様には、佳き新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年中はヘサロン・あべのVに多くのご厚情とご協力を賜りましてありがとうございました。

ヘサロン・あべのVは障害者と健常者との「出会い ふれあい 助け合い」の場作りをモットーに学習会、見学会、交流会等を開いてきました。

今年も様々なサロンの出会いを企画して多くの皆様にご出席して頂けるよう、そして、皆様と共に障害者の地域生活について広く考えていいかと思います。どうぞ、本年もよろしくお願ひ申し上げます。

ヘサロン・あべのV運営委員会

ほっこり 幸せ クリスマス

12月6日(土)ヘサロン・あべのVのクリスマスの集会が午後3時から同4時まで46名の暖かい心の交流の中で開かれました。集会は石田律クリスマス実行委員長のあいさつで開かれ 小倉實一氏の音頭で全員シャンパンで乾杯、辻本輝子さんの司会でプログラムは進められました。

旭絶子さんの自作自演の「ホエイ・モ

リー・オブ・クリスマス」は流れ、「ない可

愛い」と詩に乗せて手話を表じてこの演技でしばし夢うせ男(陶酔)。

グループは「生き物」

ボランティア活動にもいろいろな種類があるものだが、サロン活動ほど、一見簡単なように見えて、実はこれほど難しいものも少ないのでないだろうか。

その難しさの根本的原因は、活動の対象が個人ではなく、グループにあるということである。一人の心をつかむより、五人の心を同時につかむ方がはるかに難しい。

グループを動かすのは、例えば、自分の体よりもずっと大きな鉄の車輪を回すようなものだ。つまり、始めは動かしにくいが勢いがつくと、車輪自身の重みと慣性で、多少の「ボコ道もなんなく乗り越えていく。しかし、一度へんな方向へ動き始める

と、方向修正するのは大変な難作業になるのである。

グループは、私たち自身がつくっているものが、それでも私たちとは独立した別

グループは、私たち自身がつくっている

ものが、それでも私たちとは独立した別

の「生き物」として息づいている。それは私たちを押しつぶし、退屈させるかもしれないが、逆に二三人で話しているよりも、はるかに楽しく勉強になる体験も与えてくれるのだ。

グループという「生き物」と仲良くすることが大切である。そのためには、プログラムを十分に検討すること。プログラムはグループ活動の「生命」である。グループが楽しく踊りだすか、怒ってふてくされてしまうかは、プログラム次第だ。

プログラムは①メンバーの必要性に応じたもので、②メンバーの人間関係の能力に合わせ、③メンバーが個性を發揮できて、④メンバー間の交流が最大限可能になるものを選ばなければならない。

プログラムづくりに頭を悩まし、運営委員会で討議しあうのも、大切なサロン活動だと思う。今年もサロンが、ますます発展するように祈っています。(知)



お知らせ

クリスマス会の席上 皆様方に手書き

か一寸のギターの弾詰はなかなか味わ
ありました。

中村氏による「ショーピリ」社会貢利と効
率化のギターの弾詰はなかなか味わ
ありました。

常盤マジック同好会の田中豊次会長と
西氏のマジックとは一同煙にまかれながら

感嘆するやう…

1月の出合会

日時 2月21日午後1時より4時

場所 育徳コミュニティーセンター

二階研修室(駐車場有り)

内容 ヘサロン・あべのVこの一年を

振りかえって

(カンパ歓迎)

問い合わせ先 福田(03-691-1028)

会費 無し(カンパ歓迎)

私の初夢



兎年は温かく穏やかに始まりました。皆様にはどのような新年をお迎えになりましたでしょうか。

私の正月はのんびりと食べて、ゆったりとテレビを観て過ごしました。

毎夜見る夢は、そのとき限りに忘れてしまいますが、今年の二日に見た夢は目がさめてからも覚えていて不思議な思いがしています。

空が開けて山がそびえていました。

山は、はだかでまる坊、何か木を植えなければと周りを見渡すと杉や檜の山が青々とつらなつて見えました。私も杉や檜を植えなければと苗木を揃すのですがどうにもあります。山を上ったり下りたり、そのしんどいことフラフラになりながら歩きまわっていると、どこからか声がしてきました。

「雜木林に、雜木林にしなさい。春には春の花が咲き、夏には夏の葉が茂る、秋には錦の色模様、冬には椿の照葉樹、杉や檜ばかりでは、山は育たない。」

唄うような声がして、裸の山のあちこちに雜木林がボコボコと浮びあがつくるのでした。

なんとも不思議な夢を見たものと目がさめてからも夢の続きをあれこれ考えてこれは、ヘサロン・アベのVのことではないかしらと思いました。様々な人の集りの中からこそ、その時々の喜びが生れて来ると言ふことを天の神さまが教えて下さった私へのお年玉だったのではないかと思えるのでした。

兎年は温かく穏やかに始まりました。

皆様にはどのような新年をお迎えになりましたでしょうか。

私の正月はのんびりと食べて、ゆったりとテレビを観て過ごしました。

毎夜見る夢は、そのとき限りに忘れてしまいますが、今年の二日に見た夢は目がさめてからも覚えていて不思議な思いがしています。

空が開けて山がそびえていました。

山は、はだかでまる坊、何か木を植えなければと周りを見渡すと杉や檜の山が青々とつらなつて見えました。私も杉や檜を植えなければと苗木を揃すのですがどうにもあります。山を上ったり下りたり、そのしんどいことフラフラになりながら歩きまわっていると、どこからか声がしてきました。

「雜木林に、雜木林にしなさい。春に

は春の花が咲き、夏には夏の葉が茂る、秋には錦の色模様、冬には椿の照葉樹、杉や檜ばかりでは、山は育たない。」

唄うような声がして、裸の山のあちこちに雜木林がボコボコと浮びあがつくるのでした。

PROFILE

「これコピー。それとシツチの

ハガキ印刷 お願ひします」

と入っていくと奥の方で――

「まいど」と井上氏の声が返

つて来る。

「毎度ありがとうございます、など感謝の気持ちがこの「まいど」の一言の中に

入っています」

十数年障害者だけで経営する印

刷会社の代表

と一社を発展させて来た一要因

として、

「まいど」がこの「まいど」の一言の中に

入っています」

井上 康一 氏

ええんとちやうか……」「向まつてしまふたりあかん」と熱っぽく登場の転換をする。

列島西東 時速15キロの猛スピードで飛びまわる行動力の持主でもある。ちなみにごく普通の車椅子(電動式のもの)で大体4キロくらいスピードしか出ない。これを改造してスピードアップ出来るようにしてあるのはこれだけ。忙いのはよく分りますが暴走族は頑りません。

くれぐも安全運転を。

冷暖房完備の車椅子

電動車イスについて一寸一言・・・私は左手が動かろうじて動く程度であと全部不自由な重度障害者です。こんな自分が介護なしに一人ぼっちで外に出られるなんて、信じられません。今だ夢の中にいるみたいです。しかし出始めのころは対向車がぶつかってきそうで、とても恐かったものです。一番楽しい事と言えば自由な時間に、好きな場所に行けるし道草も出来ます。第一介護者に了解を求めるなくともあちらこちらと自分の意志で動けると言うだけでも、素晴らしい事ではないでしょうか? ただ機械は機械の弱点で何時故障になるかも知れません。私も何度かそういう目に出会いました。チンチンと鳴ってるふみ切りの途中で、急に動かなくなり通行人4・5人が飛んで来てくれて、やっとの思いで命びろいしたりある時は調子良く走っていたのに、道の真ん中で又急に動かなくなり人を呼び止めるのに1時間以上、かかりました。その時ほど言葉の出ないつらさ腹立しさを、イヤという程味わいました。最後に一寸せいたくな話をさせてもらいます。が冬電動で走っていて気づく事ですけれど、スチーム入りの電動か?それ相応の暖房を備えたものを、開発お願い出来ないでしょうか?他の人達はもっと早く走りたいといった意見が大勢かも分かりませんが.....

著 藤孝文

Merry Christmas

樂一：一日

日田義美

今日一笑類を志す事へ
手口博之

ナロンドラマ、技術部と
して大変せつかり。

J. Galina

やまもり人向ががとうです
ス野利え

おもひと唱うければナシ
中都裕

渡辺知佳代



いがさうに朱の字を書いて頂いて
よが、丁と見えます
今日は本当に樂一、集り
でして、地域ごとにこうした
メリーカレンダーと祈っておめ

よせん

金子花江

本日クリスマス会
有機栽培農園の開拓者
遊びに生き生きと輝く
高橋照

大島

ハロバはほんとうにうれしう
久保田千鶴子

三月貴久

樂一：ハニスター
あーが、ほんとうに嬉しい
樂一：かわいいだす!!

アーヴィング本

電話でお辛がきが一軒で
ナーローがんばります!!

一年回連絡本

ナーロー、ロードがんばります!!

足と引、ほりながら

西武の清原選手とく
レジンとつとくかくへ頂く

Happy O 瑞比

セントラルカウチで頂く

Merry

残念 奥田久子

クリスマス！

奥田久子

T Hayashi

ナロンドラマ激走で

一年回連絡本

ナーローとかけて

手詠歌を担当してます

西武の清原選手とく

足と引、ほりながら

セントラルカウチで頂く

Happy O 瑞比

セントラルカウチで頂く

Merry

残念 奥田久子

クリスマス！

奥田久子

T Hayashi

ナーローとかけて

手詠歌を担当してます

セントラルカウチで頂く

Happy O 瑞比

セントラルカウチで頂く

Merry

残念 奥田久子

クリスマス！

奥田久子

T Hayashi

ナーローとかけて

手詠歌を担当してます

セントラルカウチで頂く

Happy O 瑞比

セントラルカウチで頂く

Merry

残念 奥田久子

クリスマス！

奥田久子

T Hayashi

ナーローとかけて

手詠歌を担当してます

セントラルカウチで頂く

Happy O 瑞比

セントラルカウチで頂く

Merry

残念 奥田久子

クリスマス！

奥田久子

T Hayashi

ナーローとかけて

手詠歌を担当してます

セントラルカウチで頂く

Happy O 瑞比

セントラルカウチで頂く

Merry

残念 奥田久子

クリスマス！

奥田久子

